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会  議  録 

 

会  議  名 平成３０年度第１回野田市人権施策推進協議会 

議題及び議題毎

の公開又は非公

開の別 

１ 人権教育・啓発に関する野田市行動計画の進捗状

況等について 

２ 平成３０年度第１回野田市人権施策推進協議会福

祉会館等部会の審議結果について（報告） 

３ 人権に関する市民意識調査の実施について 

日     時 
平成３０年７月１１日（水） 

午後２時から午後２時４７分まで 

場     所 野田市役所８階 大会議室 

出 席 委 員 名 

委 員  和子   委 員 寺嶋 光子 

委 員 上木  昭   委 員 長島 宏行 

委 員 木名瀬 セキ  委 員 二瓶 一嗣 

委 員 小林 美都子  委 員 深澤  勝 

委 員 金剛寺 守   委 員 福田 昭治 

委 員 近藤 博雄   委 員 松本  清 

委 員 椎名 浩則   委 員 山本 由紀子 

委 員 高橋  保   委 員 横張 政典 

委 員 田中 勝次   委 員 渡辺  隆 

欠 席 委 員 名 

委 員 荒木 なおみ  委 員 鈴木 隆一 

委 員 芝﨑 好伸   委 員 森田 邦子 

委 員 鈴木 洋子   委 員 横川 しげ子 

事 務 局 等 

村  繁（副市長） 

生嶋 浩幸（企画財政部次長（兼）企画調整課長） 

富山 勝之（人事課長） 

秋山 敦哉（営繕課庁舎管理係長） 

田中 徳寿（商工観光課長補佐（兼）労政係長） 

須田 光浩（生活支援課長） 

小林 智彦（障がい者支援課長） 

大月  聡（高齢者支援課長） 

安藤 剛行（介護保険課長（兼）地域包括支援セン

ター長） 

岡田 勇貴（保健センター長補佐） 

小林 利行（児童家庭課長） 

関根 康弘（保育課長） 

宮澤 一弥（生涯学習部次長（兼）社会教育課長） 

金子 隆（中央公民館長（兼）振興係長） 

横島 司（青少年課長（兼）青少年センター長） 
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寺田 幸生（興風図書館長） 

矢部 雅彦（学校教育部次長（兼）指導課長） 

 卓哉（人権・男女共同参画推進課長） 

広仲  真（人権・男女共同参画推進課主幹

（兼）七光台会館長） 

鈴木 和子（人権・男女共同参画推進課長補佐(兼)

啓発係長） 

鈴木 利明（谷吉会館長） 

早川  茂（島会館長） 

富澤  充（関宿会館長） 

前田 慶次郎（人権・男女共同参画推進課主査） 

傍  聴  者  無し 

議     事 
第１回野田市人権施策推進協議会の会議結果（概

要）は、次のとおりである。 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

 

 

 

 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

 

 

副 市 長 

 

 

 

渡辺会長 

 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

＜開会＞ 

＜平成３０年度第１回野田市人権施策推進協議会を開会する。 

本日配布の資料を確認する。＞ 

＜会議は、原則公開であり、市民に周知するため、ホームペー

ジ及び市報に会議の公開について知らせていること、また、会

議資料及び会議録は、本庁舎及びいちいのホール行政資料コー

ナーに配置し、自由に閲覧できること、さらに、会議録作成の

ため録音機を使用することを了承していただく。＞ 

 

ここで、傍聴者の報告をいたします。 

ただ今、傍聴希望者はおりません。      

なお、審議途中で傍聴希望があった場合には、その都度入室

の許可について、お諮りいたします。 

 

＜協議会の開会に先立ち、副市長に挨拶をお願いする。＞ 

 

＜挨拶＞ 

 

＜会長に挨拶をお願いする。＞ 

 

＜挨拶＞ 

 

続きまして、４月の人事異動等により、お替わりとなった委

員を御紹介いたします。 

 

 

＜新任委員の紹介＞ 
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人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺会長 

 

 

 
人権・男女

共同参画推

進課長補佐 

 

渡辺会長 

 

 

上木委員 

 

 

 

 

 

障がい者

支援課長 

 

 

 

 

 

 

渡辺会長 

 

 

 

 

次に、本日の会議の出席者について御報告申し上げます。委

員２４人中１８人の委員の出席をしていただいております。野

田市人権施策推進協議会設置条例第６条第２項の規定により、

過半数の出席をしていただいておりますので、会議が成立して

いることを報告します。 

また、本日欠席の御連絡を頂いております委員の方は、森田

委員、鈴木隆一委員、横川委員、芝﨑委員、鈴木洋子委員、荒

木委員でございます。 

それでは、設置条例第６条第１項の規定により「会長が会議

の議長となる」となっておりますので、渡辺会長に議長をお願

いいたします。 

 

はじめに、議題１「人権教育・啓発に関する野田市行動計画

の進捗状況等について」を議題といたします。事務局から説明

をお願いします。 

 

＜資料１「人権教育・啓発に関する野田市行動計画進捗状況調

査表」により説明をする。＞ 
 
 
ただ今事務局から説明がありましたが、委員の皆様の御質

問、御意見等を求めます。 

 

２３ページ事業番号９９番の聴覚障がい者連絡用ＦＡＸにつ

いて質問します。 

聴覚障がい者に概ねＦＡＸの設置は完了している。また、メ

ールなど他の通信方法が普及し、ＦＡＸの利用が少なくなって

いると思われますが、見直すとはどのようなことでしょうか。 

 

ただ今の御質問でございますが、聴覚障がい者連絡用ＦＡＸ

については、新たにＦＡＸ通信機器を設置する方のために補助

金を交付するという事業になります。現状は、既にＦＡＸ設置

済みの方が多く、メールなどの他の通信手段の発達、利用等に

より、この事業自体（ＦＡＸ通信機器の設置のために補助金を

交付する。）の利用がないことから事業の見直しを検討してい

くということであります。 

 

ほかに御質問、御意見等はございますか。 

 

＜質問等無し＞ 

 

ほかに御質問、御意見等がないようですので、議題１「人権
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委 員 

 

渡辺会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七光台会

館長 

 

 

松本委員 

 

 

渡辺会長 

 

 

教育・啓発に関する野田市行動計画の進捗状況等について」を

了承することで、御異議ありませんか。 

 

＜「異議無し」との声有り＞ 

 

ありがとうございました。 

今後とも、「市民一人一人が尊重され安心して暮らせる地域

社会」の実現に向けて、各施策を推進していただきますよう、

お願いしたいと思います。 

 

次に、議題２「平成３０年度第１回野田市人権施策推進協議

会福祉会館等部会の審議結果について（報告）」を議題としま

す。 

松本部会長から報告をお願いします。 

 

それでは、平成３０年６月１日七光台会館会議室において開

催しました、平成３０年度第１回野田市人権施策推進協議会福

祉会館等部会について、御報告いたします。 

福祉会館等部会につきましては、９名の委員が出席いたしま

した。 

部会の議事でございますが、平成２９年度の福祉会館事業及

び予算執行状況につきまして、各館長より報告、説明があり、

了承されました。 

次に、平成２９年度の集会所の利用状況及び予算執行状況に

ついて、社会教育課より報告、説明があり、了承されました。 

また、平成３０年度の福祉会館事業計画及び予算につきまし

て、各館長より説明があり、了承されました。 

次に、平成３０年度集会所予算について、社会教育課より説

明があり、了承されました。 

なお、福祉会館等部会の資料の内容につきまして、事務局よ

り説明いたします。 

 

＜資料２「平成３０年度第１回野田市人権施策推進協議会福祉

会館等部会資料」により、福祉会館及び集会所の総括について

説明する。＞ 

 

以上で、平成３０年度第１回福祉会館等部会について、私か

らの報告を終わります。 

 

ありがとうございました。 

ただ今の松本部会長及び七光台会館長からの報告につきまし

て、御質問、御意見等ございますか。 
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渡辺会長 

 

 

 

委 員 

 

渡辺会長 

 

 

 

 
人権・男女

共同参画推

進課長補佐 

 
渡辺会長 

 

 

上木委員 

 

 

 

 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

 

上木委員 

 

 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

渡辺会長 

 

 

＜質問等無し＞ 

 

御質問、御意見等がないようですので、議題２「平成３０年

度第１回野田市人権施策推進協議会福祉会館等部会の審議結果

について（報告）」を了承することで、御異議ありませんか。 

 

＜「異議無し」との声有り＞ 

 

ありがとうございました。 

次に、議題３「人権に関する市民意識調査の実施について」

を議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

＜資料３「平成３０年度野田市人権に関する市民意識調査につ

いて(調査概要)」により説明をする。＞ 

 

 

ただ今事務局から説明がありましたが、委員の皆様の御質

問、御意見等を求めます。 

 

 平成３０年度野田市人権に関する市民意識調査（案）の２ペ

ージの一番上の回答中「１７.なんとなく」という記載がありま

すが、どのような意味があってこのような記載がされているの

でしょうか。 

 

 ただ今の御質問ですが、「なんとなく」の記載は、前回、平

成２５年度の設問項目と同様の項目でございまして、同じ記載

がありました。 

 前回の回答状況と比較するために今回も同様に記載しており

ます。 

 

 前回の調査で「なんとなく」という項目で答えた人はいまし

たか。 

 

 平成２５年度の調査では１．５％の方、その前の平成１９年

度の調査では１．０％の方が回答しています。 

 

 

 

ほかに御質問、御意見等はございますか。 
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委   員 

 

渡辺会長 

 

 

 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺会長 

 

＜質問等無し＞ 

 

ほかに御質問、御意見等がないようですので、議題３「平成

３０年度野田市人権に関する市民意識調査の実施について」を

了承することで、御異議ありませんか。 

 

＜「異議無し」との声有り＞ 

 

ありがとうございました。 

以上で、本日の議事につきましては、全て終了いたしました

が、事務局から何かありますか。 

 

本日お配りいたしましたチラシでございますが、８月８日

（水）に千葉県が主催する「人権問題講演会」でございます。    

テーマは「バリアバリューから社会を変える～みんなが求め

るユニバーサルマナー～」。 

講師に、日本ユニバーサルマナー協会理事の岸田ひろ実さん

をお迎えして行われます。 

申込締切ですが、個人の場合は明日が期限となっております

が、野田市で取りまとめる場合は７月１７日（火）まで可能で

ございますので、参加を希望される方は、人権・男女共同参画

推進課まで御連絡を頂ければと思います。 

以上でございます。 

 

それでは、以上をもちまして、平成３０年度第１回野田市人

権施策推進協議会を閉会いたします。 

御協力ありがとうございました。 

 

＜閉会＞ 

 


